
8 Pièces

201 m²

Réf. 4441

645 000 €

Arles
Appartement à vendre (13200)
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Situé  dans  le  quartier  de  Chabourlet,  à  proximité  du  centre  ville

historique,  cet  appartement  de  201m2  augmenté  par  200m2  de

terrasses offre un cadre de vie rare. Posté au sommet d'un immeuble, il

dispose  d'un  accès  direct  au  salon  par  ascenseur  privatif.  Inspiré  du

style  Memphis  typique  des  années  80,  il  profite  d'une  vue

exceptionnelle  sur  les  toits  de la  ville,  la  Camargue et  les  Alpilles.  Dès

l'entrée, le vaste espace à vivre développe une surface de 90m2 dans

lequel  la  lumière  s'inscrit  en  fil  conducteur  grâce  aux  multiples

ouvertures et baies vitrées. Une première grande terrasse ...

Located  in  the  Chabourlet  district,  near  the  historic  city  center,  this  201m2

apartment  increased  by  200m2  of  terraces  offers  a  rare  living  environment.

Located at  the top of a building, it  has direct access to the living room by private

elevator.  Inspired  by  the  typical  Memphis  style  of  the  80s,  it  benefits  from  an

exceptional  view  of  the  city's  rooftops,  the  Camargue  and  the  Alpilles.  From  the

entrance, the vast living space develops a surface area of 90m2 in which the light is

a  common thread thanks  to  the  multiple  openings  and bay  windows.  A first  large

terrace facing south which can ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER
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